

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Warahmatullaahi Wabarakaatuh.

Puji syukur kita panjatkan ke hadhirat Allah SWT. Atas terselenggaranya Seminar Nasional Teknik Industri Universitas Malikussaleh Tahun 2023.

Seminar Nasional Teknik Industri Universitas Malikussaleh merupakan kegiatan pertemuan ilmiah yang merupakan salah satu program kerja Jurusan Teknik Industri yang di selenggarakan setiap dua tahun sekali yang dimulai pada tahun 2013, 2015, 2017, 2019, dan 2023. Pada tahun 2023 kegiatan di laksanakan pada tanggal 30-31 Oktober 2023 dengan mengambil tema **“Meningkatkan Kontribusi Sarjana Teknik Industri dalam membangun Indonesia Maju 2050** “. Seminar Nasional Teknik Industri Universitas Malikussaleh Tahun 2023 menampilkan 4 orang Pembicara Kunci (*keynote speakers*) yaitu:

1. Prof. Ir. Bertha Maya Sopha, S.T., M.Sc.Ph.D., IPU, ASEAN.Eng. Menejer Pengembangan Akademik dan Kemitraan Fakultas Teknik Universitas Gajah Mada, Indonesia
2. Dr. Ir. Rina Fitriana, S.T., MM, IPM, ASEAN.Eng. Wakil Bendahara I BKTI PII
3. Prof. Dr. M. Sayuti, S.T., M.Sc. IPU Guru Besar Teknik Industri dari Universitas Malikussaleh, Indonesia
4. Fathani, Direktur PT. Ima Montaz Sejahtera

Dalam kegiatan ilmiah ini di harapkan seluruh peserta baik dari para akademisi maupun praktisi dapat memberikan kontribusi dalam menyikapi berbagai tantangan dalam persoalan bangsa agar lebih mampu berkiprah dalam perkembangan industry regional maupun internasional demi mewujudkan kemandirian bangsa indonsia ke depan.

Redaksi menyadari bahwa terbitan ini masih jauh dari kesempurnaan, untuk itu redaksi mengharapkan kritikan dan saran-saran dari berbagai pihak sebagai bahan masukan dalam memperbaiki maupun penyempurnaan pada terbitan berikutnya.

Terima kasih kepada para peserta konferensi, peneliti yang sudah mengisi artikel pada terbitan kali ini, ke depannya diharapkan selalu dapat mengirim hasil penelitiannya. Akhirnya tidak lupa pula redaksi mengucapkan banyak terima kasih kepada berbagai pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu khususnya kepada para peserta, penulis atas dukungannya baik moril maupun materiil sehingga prosiding ini dapat diterbitkan. Semoga Allah SWT memberikan rahmat-Nya kepada kita semua. Wassalam.

Ketua Panitia



Bakhtiar
Bakhtiar, ST. MT.